

Un pistolet chargé est trouvé près de l'estrade où le Pape François dira sa messe au Pérou



Lima, 12 janvier (RHC)- Des agents de la police municipale de la ville de Trujillo, au Pérou, ont trouvé un pistolet chargé près de l'estrade où le Pape François officiera une messe lors de sa prochaine visite au Pérou.

L'arme, de calibre 38, se trouvait dans une ceinture-sac et elle a été découverte par les policiers lorsqu'ils patrouillaient à 300 mètres du grand estrade qui se dresse sur l'esplanade de la station balnéaire de Huanchaco.

Le Souverain Pontife dira une messe le 20 janvier au cours de la seconde journée de la visite qu'il effectuera au Pérou.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/152453-un-pistoleto-charge-est-trouve-pres-de-lestrade-ou-le-pape-francois-dira-sa-messe-au-perou>



Radio Habana Cuba